

Im Jan-Feb 2024

Liebe Freunde und Unterstützer! Wir durften eine wunderschöne Weihnachtszeit und ein gutes Jahresende 2023 erleben. Insbesondere die Kinder hatten eine Riesen-Freude. Neben unseren lieben Freunden aus der Schweiz und Deutschland haben unsere zahlreichen Freunde aus Sambia ebenso an uns gedacht und viele kamen uns besuchen mit Geschenken, um den Kindern dieses Weihnachtsfest zum Erlebnis zu machen und zu versüßen und das ist denn auch wirklich gelungen. Euch allen dafür ein herzliches Dankeschön!! Das neue Jahr hat bei uns ebenso gut angefangen, vornehmlich mit einer guten und ausgiebigen Regenzeit. Die Landwirtschaft und auch nicht zuletzt wir hier auf der Care for Kids Farm freuen uns darüber, daß all das angepflanzte auch gut aufgeht. Untenan nun könnt Ihr wieder sehen, was da so alles im Einzelnen passiert ist.



Unsere lieben Besucher aus der hiesigen Umgebung kamen mit vielen Geschenken für die Kinder und über 60 Kinder hatten große Freude ein Geschenk entgegennehmen zu können. Unsere sambischen Freunde haben sich wirklich Mühe gemacht, schöne und interessante Geschenke zusammenzustellen wie ihr hier sehen könnt.

**Unten:** Der errichtete Geschenketisch. Jedes Paket war mit einem Namen eines Kindes versehen und der Inhalt eines jeden Paketes wurde speziell für dieses Kind zusammengestellt.





**Links:** Wieder ein neues Gesicht unter uns. Chelson (13 J.) hat bei uns ein neues Zuhause gefunden und freut sich riesig, endlich eine Schule besuchen zu können. Herzlich willkommen Chelson. Wir freuen uns dich bei uns begrüßen zu dürfen.



**Rechts:** Es ist schön zu sehen, wie sich die älteren Jungs hier bemühen und mithelfen, die Klassenzimmer zu streichen und zu renovieren. Das war ganz schön viel Arbeit die gemacht werden mußte, und natürlich freuten sie sich, dass sie sich zu ihrem Taschengeld noch etwas dazuverdienen konnten.



**Links:** Und hier steht uns unser Nachbar mit seinem Traktor zur Seite. Nach mühseliger Vorbereitung dieser Anbaufläche, welches das Entfernen zahlreicher wilder Büsche und Sträucher beinhaltete, konnte der Traktor dann seine Arbeit tun sodass danach unsere Bepflanzungen gute Fortschritte machen konnten.

*Euch allen nun wünschen wir ein schönes, gesegnetes und friedliches Jahr 2024. Wir bedanken uns bei Euch von Herzen für all Eure liebe Hilfe die der Care for Kids Farm zugutekam und senden Euch die besten Wünsche und ganz liebe Grüße aus Lusaka,*

*Euer Joachim Schiffer und das Care for Kids Team*



Bitte sendet Eure Unterstützung an:

Family Singers, Kinder helfen Kindern e.V. - Kontonummer (IBAN): **DE35 5001 0060 0011 7736 05**

SWIFT/BIC: PBNKDEFFXXX - Postbank Frankfurt - Zugunsten: Care for Kids Waisenhaus Farm, Sambia